



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Un homme de 25 ans, Guedor Olui Nna, est mort dernièrement à la Remboué, tué d'un coup de calibre 12 par son ami César Mba Abessolo, 32 ans, alors qu'il s'apprêtait lui-même à faire feu sur son meurtrier. Ce dernier a été arrêté puis écroué à "Sans-Famille".

Page 9

FOOTBALL

Néophyte sur la scène continentale (comme son adversaire, au demeurant), Bouenguidi Sport a tenu le choc à Ndola, samedi, lors du 1er tour préliminaire aller de la Ligue africaine des champions, face aux Zambiens des Forest Rangers (0-0). Retour samedi, à Libreville.

Page 10

TRAFIC D'ENFANTS, VRAIMENT ?

C'EST un coup de tonnerre. L'ex-ministre des Transports Flavienne Mfoumou Ondo a été placée en détention vendredi en fin d'après-midi à la prison centrale de Libreville pour trafic d'enfants. Un bébé cédé "illicitement" en contrepartie d'une somme d'argent. Mais pour son avocat, Me Jean-Paul Moubembé, l'ancienne membre du gouvernement n'a commis aucun acte puni par la loi, évoquant au contraire un acte d'entraide.

Pages 2 & 3



Photo : Wilfred MBINAH/L'Union

POUR MOI QUOI...

Peut-on encore poser un acte en ce siècle du tout numérique en pensant être à l'abri des regards indiscrets ?

Les derniers événements qui agitent le monde - États-Unis avec l'affaire Floyd, France avec le passage à tabac d'un Noir, selfies avec la dépouille mortelle de Diego Armando Maradona - ces derniers temps sont la preuve tangible que plus rien ne peut se faire sans que le monde n'en soit informé. Le village planétaire dont on nous parlait, il y a une décennie, est une réalité. Et voilà l'œil de Caïn dont la Sainte Bible parlait...

Avant, chacun dans son petit bled faisait ce qu'il croyait conforme à l'éthique à l'abri du regard indiscret du voisin d'à côté. C'était ni vu, ni connu. Et l'honneur était sauf. Mais avec l'avènement du numérique et ses corollaires, les réseaux sociaux, il n'y a plus d'intimité. Les libertés individuelles, la protection de la vie privée, tout y passe. Même les pouvoirs publics qui, depuis la déclaration des droits des peuples et des individus, veillaient au respect de ces valeurs, utilisent ces "sources" anonymes. Face à cette "dérive" on se demande, quel avenir pour les OPJ ou officiers de police judiciaire ces auxiliaires de justice ? Aura-t-on encore besoin demain de leur expertise pour boucler des enquêtes naguère difficiles ?

En tout cas, le monde avance tellement vite qu'on craint pour l'utilité de nos unités de justice. Sauf si celles-ci s'adaptent à l'évolution de leur temps quoi...

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE
PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.

2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.

3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.

4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.

5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit